

IRRITACIÓN DE VIAJEROS



Cientos de mexicanos permanecieron por horas frente a la embajada de Canadá para tramitar la visa, luego de que el gobierno de ese país impuso la medida la noche del lunes. Muchos no lograron el cometido, pese a que se presentaron con boleto de avión, estados de cuenta bancarios y papeles personales ■ Foto María Meléndrez

GEORGINA SALDIerna Y AGENCIAS

■ 13

■ Exige una reforma que amplíe la base de contribuyentes

Ya no aguantamos ni un impuesto más: Coparmex

- La IP no está “casada” con aplicar IVA a comida y fármacos
- Pide al Congreso que se elimine el ISR y quede sólo el IETU
- Se cayó la recaudación por las deficiencias fiscales, dice el IMEF

■ 24

■ “Policías y militares, los blancos”

El *narco* no va contra el pueblo, dice Presidencia

■ *La Familia*, la ejecutora de los 12 agentes federales hallados en Michoacán: Rubido

■ Acusan a medio hermano de Godoy de ser el protector “institucional” del *cártel*

■ Los ataques del crimen organizado, por el “caos” en que lo metimos: Calderón

■ EU, preocupado por las denuncias contra militares mexicanos por violar derechos

■ 3 a 7

■ Versiones de que será César Nava

Impondrá Los Pinos al nuevo dirigente del PAN: Espino

■ Se evade discutir la corresponsabilidad de gobierno y partido en la debacle: legisladores

GEORGINA SALDIerna

■ 10